



Irene Montero se reúne con la Federación de Planificación Familiar Estatal



17 de septiembre 2020.- La Ministra de Igualdad, Irene Montero, ha mantenido en la mañana de hoy una reunión por videoconferencia con la Federación de Planificación Familiar Estatal (FPFE). La Ministra ha puesto en valor la labor de esta organización en relación con la salud sexual y reproductiva de las mujeres, mientras que desde la FPFE se ha trasladado la relevancia de algunos proyectos legislativos en curso como la Ley Orgánica de Garantía Integral de la Libertad Sexual o el compromiso del Acuerdo de Gobierno con la recuperación de los derechos de las mujeres más jóvenes en relación con la interrupción voluntaria del embarazo.

Enlace a [fotos](#).

